grupo faro

Inicio → Ceuta → Educación → Enfermería abrirá camino

# Enfermería abrirá camino



Escrito por Naiara Puertas

MIÉRCOLES, 01 DE ABRIL DE 2009



El nuevo grado en Enfermería durará cuatro años y compartirá un 80% de créditos con cualquier universidad europea.

La diplomatura en Enfermería será la primera en transformarse en un grado de Bolonia en el mes de septiembre. Lo que no está tan claro es cómo quedarán los posgrados

La pionera en los planes de Bolonia en Ceuta será, según explicó el pasado lunes la vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Posgrado de la Universidad de Granada, Dolores Ferre, la Escuela de Enfermería. A ella, recientemente adscrita a esta Universidad, le corresponderá abrirse paso en el Espacio Europeo de Educación Superior. Según explicó a 'El Faro' la subdirectora de Calidad y Evaluación de la Escuela de Enfermería, Lucía Prieto, "La gente, aparte de los cambios en los planes de estudios, olvida un aspecto muy positivo, que es el de la movilidad de los profesionales. Las titulaciones de toda la Comunidad Europea son compatibles. La moneda es la misma y las leyes son las mismas. No tiene mucho sentido que las

titulaciones continúen diferenciadas".

En el caso de la diplomatura de Enfermería, Prieto señala que "se ha trabajado en un único plan de Enfermería, como grado, que está publicado, aprobado, y al que sólo le falta salir en el BOE". Este plan tiene un número muy significativo de créditos compartidos con cualquier universidad europea, hasta un 80%. Esto da lugar a dos visiones acerca de los nuevos planes, según Prieto: "Por un lado, a los europeístas les parece muy bien, pero hay mucha gente que tiene reticencias, especialmente por el hecho de que las diplomaturas pasan de 3 a 4 años. Pero la opinión general de la gente que hemos trabajado en los planes de grado pensamos que esta adaptación no supone ningún perjuicio. Siempre es beneficioso para la formación de los futuros profesionales".

La desaparición de la estructura tradicional abre un reto importante en cuanto a posgrados que debieran ser "competitivos", aunque la indefinición en este asunto también es importante.

Preguntada acerca de si las nuevas titulaciones están creando tensiones en el seno de la comunidad educativa, la subdirectora de Calidad y Evaluación compara la situación con la del euro: "Nadie estaba convencido, y con el tiempo hemos visto que desde el punto de vista de la aceptación pública, el resultado ha sido positivo", comenta.

Prieto también destacó el "total consenso" para el diseño de los planes con la Universidad de Granada. "Siempre que hemos planteado alguna enmienda o algún cambio, ha sido por causas suficientemente justificadas", concluye, además de remarcar que el 75% de los créditos se basan en lo que decreta la propia Ley.

Add as favourites (1) | P Cite este artículo en su sitio | Views: 22

## Sea el primero en comentar el artículo

### RSS 5

## **Escribir Comentario**

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo. Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes seran removidos

Aségurse de \*Recargar\* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:

Comentario:





MathGuard Pregunta de seguridad, pon la solucion de la suma para poder enviar el comentario:

Enviar

#### **Útimas Noticias**

Más Visitado

UGT solicitará a la Ciudad un foro "adecuado" por el

todos los grupor politicos solo saben decir que hay que generar puestos de trabajo y tenemos aqui en Ceuta un grupo nume...

Más...

### Benedicto y los condones

CONDONERO REAL, ¿CAPICCI? PRIMERO EMPIEZA HA ESCRIBIR EN CASTELLANO Y LUEGO SI PUEDES Y TE QUEDA TIEMPO COJES LA MOTO Y ... Más...

Imbroda se opone a que se extradite a Marruecos a un co...

Ya era hora que un politico diera la cara para defender a españoles musulmanes. Más...

Marruecos expulsa a 4 evangelistas españolas por

muy bien estoy de acuerdo contigo, 'yo mismo' payaso por tu culpa españa va asi Más...

#### **Últimos Comentarios**

#### **FARO TV**

# 16-03-2009



## **ANTERIORES**

16-03-2009

14-01-2009

13-12-2008

12-12-2008 10-12-2008







01/04/2009 10:20 1 de 2